



**Katholische  
Familienbildungsstätte  
Mayen e.V.**



HAUS  
DER FAMILIE  
Rheinland-Pfalz

## **Bericht zum Projekt „Kreativset im Glas“ anlässlich des Internationalen Tags der Familie 2020 im Haus der Familie Mendig**

Am 28.05.2020 konnten sich wie im Konzept beschrieben Familien aus Mendig und der Verbandsgemeinde Mendig im Haus der Familie Mendig, Molkereistraße 15 kostenfrei ein Bastelset im Glas mitnehmen. Dazu stand ein Tisch bestückt mit 60 Gläsern um 9.00 Uhr am Eingang des Hauses bereit, um den Hygienevorschriften entsprechend eine Mitnahme zu ermöglichen. In den Gläsern befand sich Bastelmaterial verschiedenster Art, um Klammerfiguren herzustellen. Aus dem Inhalt eines jeden Glases konnten drei Klammerfiguren gebastelt werden. An jedem Glas war dekorativ ein Begleitbrief befestigt, aus dem auch ersichtlich wurde, was Klammerfiguren sind und wie sie aussehen könnten.

Bereits mittags waren die meisten Gläser vergriffen, sodass die Mitarbeiterinnen der Familienbildungsstätte sich daran machten, weitere Gläser zu bestücken und bereit zu stellen. Demnach haben die Verbandsgemeinde Mendig, dessen Bürgermeister Jörg Lempertz sich persönlich vom Erfolg des Tages in Form eines Besuches überzeugte, und die Pfarreiengemeinschaft Mendig (Kooperationspartner) das Projekt erfolgreich im Vorfeld beworben.

Die Familien waren mit dem o.a. Begleitbrief auch dazu eingeladen, Fotos ihrer Ergebnisse einzusenden und die Klammerfiguren als Überbringer einer freundlichen Botschaft einzusetzen. Motivation sollte eine Prämierung der herausragendsten drei Einsendungen geben.

Unter der dazu angegebenen Mailadresse wurden uns 33 Abbildungen geschickt, oftmals mit einer Email des Dankes und des Lobes für diese Aktion verbunden. Auf einigen Fotos konnte man auch sehen, dass die Figuren an Pflanzen oder Briefkästen geheftet waren – so wie im Begleitbrief beispielhaft als Zeichen der Solidarität vorgeschlagen.